

En las conclusiones del artículo *Currency Derivatives Trading Mechanism and its Impact on Retail Investor's Portfolio in the Indian Financial Market*, escrito por Suresh, Anli; Sandhiya, M; Rani, Jannifer N, publicado por *Journal of Finance, Accounting and Management*; Beverly Hills Tomo 13, N.º 2, (Jul 2022): 1-12, se lee: “El comercio de divisas es una de las mejores opciones de inversión rentables para los inversores minoristas. Ofrece un mercado impermeable y cerrado en el que operan los mejores bancos e instituciones financieras. El sector de derivados de divisas basado en divisas está delimitado y translúcido. Un mercado que las pequeñas empresas e incluso los individuos pueden practicar para cubrir su riesgo de cambio de divisas. Además, la liquidez en los contratos de casi mes ahora es adecuada para absorber grandes pedidos sin alterar los diferenciales de oferta y demanda. Eso genera una opción atractiva para negociar instrumentos financieros, y con la información adecuada y la capacidad de comprender a través de las acciones del precio, uno puede crear una gran cantidad de dinero en derivados de divisas a largo plazo. No existe un patrón definido para lograr el triunfo en el comercio de divisas, pero la capacidad de comprender innumerables herramientas de política monetaria puede ofrecer cierto control para implementar las estrategias de transacción a corto plazo. —Por otro lado, hay muchas tareas para someterse a una transacción de divisas en la India, ya que la ventana del mercado de derivados de divisas de la India está expuesta solo de 9 am a 5 pm, lo que apenas captura la apertura de liquidez para las sesiones de mediados de Londres y

principios de Nueva York. Además, India tiene solo cuatro pares de rupias para comerciar en contradicción con muchos pares consecutivos de USD y no USD operados universalmente. Finalmente, la tarea más importante de entrar en derivados de divisas es el volumen que extrae diariamente. La mayor parte de ella se destina a la cobertura de divisas y al comercio de mercancías en los mercados a plazo y al contado. El ingreso basado en el volumen en el mercado spot puede alterar los movimientos diarios y semanales de los futuros de divisas, particularmente en el par USD-INR, que es el mayor par de divisas negociables en la India. A pesar de estas pruebas, los volúmenes en el segmento de divisas de las bolsas indias han aumentado significativamente desde el comienzo. Además, los contratos del par USD-INR ofrecen perspectivas notables para personalizar las operaciones de divisas.” Seguramente una observación parecida sobre nuestro comercio exterior sería incapaz de llegar a conclusiones muy sólidas, debido a la pequeñez de nuestro mercado. Sin embargo, él sigue en crecimiento. En 1970 exportamos 735.657.066 y en el 2022 57.259.329.846. Por otra parte, la información sobre las bolsas tiene poca circulación en nuestro país. Se diría que trabajamos con las uñas. La formación en finanzas que reciben los estudiantes de contaduría es la puerta de entrada por la cual ellos llegan a ser verdaderos financieros, pudiendo asumir a plenitud las respectivas funciones. A veces algunos confunden la contabilidad con la contabilidad financiera. Se equivocan.

Hernando Bermúdez Gómez